

Fiscalía General de la Nación

Imputación a Ricardo Roa abre interrogantes sobre estabilidad de Ecopetrol, dice presidente de la USO

La USO dice que la junta directiva evaluará impactos en la estabilidad de la empresa y sus acciones.

Sara Camila Fajardo Castellanos

febrero 10, 2026 - 8:42 pm

Compartir



Unirse al Canal de WhatsApp

La FM en Google News

La FM en Google Discover



Defensa de Roa dice que la imputación es "incipiente" y descarta salida de Ecopetrol
Crédito: Colprensa

Luego de conocerse que la **Fiscalía solicitó audiencia de imputación contra Ricardo Roa, por presuntas irregularidades en la campaña presidencial de 2022** y por la compra de un apartamento en Bogotá, el presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), Martín Ravelo, aseguró en diálogo con La FM que el sindicato está a la espera de lo que determine el gobierno corporativo de la empresa.

El dirigente explicó que, por ahora, no han recibido información oficial

Lo más oído

Lo más visto

Juan Lozano



1 ● EN VIVO | Noticiero La FM - 18 de febrero de 2026

La FM Investiga



Exclusivo | Habla el interventor de la Nueva EPS sobre el caso de Kevin Acosta: "no se le pudo aplicar el medicamento en enero y estaba agendado para febrero"



No han recibido información oficial sobre la citación. "No conocemos oficialmente que se haya convocado al presidente Ricardo Roa a una audiencia de imputación de cargos".

Lea también

"No hubo ninguna violación de topes": Abogado de Ricardo Roa asegura que la defensa no interfiere con su rol en Ecopetrol

También señaló que cualquier ciudadano tiene derecho a las garantías judiciales. **"Cualquier ciudadano de este país, incluyendo a Ricardo Roa, tiene derecho al debido proceso y a la presunción de inocencia".**

Sin embargo, advirtió que, como presidente de la compañía, **el tema deberá tratarse con la junta directiva. "Ricardo Roa tiene que discutir este tema con su superior que es la junta directiva de Ecopetrol en el marco del gobierno corporativo".**

Possible impacto en estabilidad y acciones

Aunque evitó anticipar conclusiones, Ravelo reconoció **que la situación es relevante para la compañía, especialmente por su presencia en los mercados bursátiles.**

"Ecopetrol cotiza en la bolsa de valores de Nueva York y en la bolsa de valores de Bogotá. Y esa situación es un hecho relevante que no se puede ocultar porque obviamente eso sí genera un impacto para la estabilidad de la empresa".

Indicó que el sindicato no es autoridad judicial ni el órgano corporativo encargado de tomar decisiones, pero estará atento a lo que determine la junta.

“Dependiendo de las valoraciones que haga el órgano competente, que es la junta directiva, si ahí se concluye que **la situación le genera inestabilidad a nuestra empresa, ahí deberíamos tomar una posición**”.

También señaló que esperan que la junta directiva convoque un análisis del tema.

“Nos imaginamos que con todo el boom mediático que hay alrededor de este tema, **la junta directiva en el marco de su autonomía se irá a convocar y convocará al presidente**”.

Otros factores de riesgo: Permian, importaciones y posible embargo

Durante la entrevista, el presidente de la USO mencionó otros temas que, según el sindicato, sí tienen efectos concretos sobre la estabilidad de la petrolera.

Entre ellos, citó la eventual venta de activos en el Permian, las importaciones de gas y la posibilidad de un embargo por parte de la DIAN.

Sobre ese último punto, afirmó que sería un impacto directo para la empresa.

“La amenaza que hay de embargo de la DIAN sobre Ecopetrol sería un golpe mortal para la estabilidad de nuestra compañía”.

En cuanto a las importaciones de gas, señaló que representan un riesgo para la seguridad energética.

"Eso es un impacto para la seguridad y la soberanía energética de los colombianos".

Finalmente, sobre la posible venta del Permian, explicó que ese activo representa una parte importante de la operación de la empresa.

"El Permian significa el 15% de la producción y el 10% de las reservas que hoy tiene contabilizada nuestra empresa".

Lea también

Nueva Junta de Ecopetrol: entra representante de trabajadores y dos nuevos directivos

Y agregó que una eventual enajenación tendría consecuencias para la compañía. "Enajenar **eso en las actuales condiciones que tiene Ecopetrol** (...) sería un impacto que la empresa no resistiría".

A la espera del análisis de la junta

Por ahora, la USO indicó que su posición dependerá de las conclusiones a las que llegue la junta directiva tras evaluar el alcance de la situación judicial del presidente de la empresa.

"Estaremos muy pendientes de las conclusiones de ese escenario", concluyó Ravelo.

Temas relacionados

Fiscalía General de la Nación •
audiencia judicial • imputan cargos •
[Ecopetrol](#) • Bolsa de Valores de Colombia •
Embargos • Procesos judiciales •
Líderes sindicales • Sindicatos

CONTENIDO PROMOCIONADO



Más de Economía

Colpensiones

Colpensiones y el nuevo salario mínimo: ¿cuándo y cómo ajustarán las pensiones?

La suspensión provisional del aumento del 23,7 % al salario mínimo abrió un nuevo panorama para millones de pensionados en Colombia.



Salario Mínimo

Gobierno insiste en el salario mínimo vital: decreto mantendrá el 23,7 %



Recibo de la luz

Enel cambia la factura de la energía desde febrero: detalles del nuevo recibo de la luz



RUT

¿Cuándo la Dian cancela el RUT? Estos son los casos en los que pueden inhabilitar o eliminar su registro

La cancelación del RUT impide facturar, contratar con el Estado y cumplir obligaciones tributarias hasta que se regularice la situación ante la Dian.

Salario Mínimo

Ministro de Hacienda plantea inversiones forzosas para apoyar a pymes ante impacto del salario mínimo

El ministro también destacó que representantes de los trabajadores y los empresarios coincidieran en mantener el incremento del 23 % en el salario mínimo.

Programas

[Más Programas >](#)

Noticiero de La FM

Los noticieros de Colombia y el mundo. Investigación rigurosa, información confiable, periodismo para todos.

4:00 a.m. a 11:00 a.m.

[VER PROGRAMA](#)

Noticiero

Habla con Ella

Un espacio para conectarte con la actualidad de manera diferente, con un ritmo ágil y una mirada auténtica.

11:00 a.m. a 12:00 p.m.

[VER PROGRAMA](#)

Habla con ella

La FM más fútbol

Toda la actualidad, análisis y pasión por el deporte con el respaldo de un equipo experto bajo la dirección de Juan Felipe Cadavid.

1:00 p.m. a 4:00 p.m.

[VER PROGRAMA](#)

La FM más fútbol



En video

[Más videos >](#)

Caso Kevin Acosta: Médico pediatra dice que niños con hemofilia "sí pueden montar bicicleta" con tratamiento

Malestar en las cortes por nuevo señalamiento del presidente Petro

Las seis de las 6 con Juan Lozano | martes 17 de febrero de 2026

● EN VIVO | Noticiero La FM y Peláez y De Francisco 1

LAFM LA FM Colombia

En vivo 17 de febrero

Mirar en YouTube

[Ver nota completa >](#)

LAFM

[Secciones](#)

[Últimas Noticias](#) [La FM Investiga](#)

Exclusivo | Habla el interventor de la Nueva EPS sobre el caso de Kevin Acosta: "no se le pudo aplicar el medicamento en

[ATENCIÓN AL OYENTE](#)

[Protección de Datos Personales](#)

